



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Le Caire qu'est pas bien

Comme l'État, le secteur privé a compris que l'avenir du Caire se jouait désormais à l'extérieur de la cité millénaire.

n Peu étendue. Avec ses 16 millions de personnes qui y vivent et travaillent, selon le Centre d'études et de documentation juridique et sociale du Caire, la capitale égyptienne est actuellement la plus grande ville d'Afrique. « C'est à la fois une grande ville, par son nombre d'habitants, et une petite ville, car elle est peu étendue », précise Éric Denis, directeur de l'Observatoire urbain du Caire contemporain, qui compare la capitale égyptienne à Shanghai.

n Mais la situation n'est pas si mauvaise, insiste l'urbaniste.

« Le grand Caire croît moins vite que le reste de l'Égypte depuis une dizaine d'années. Le centre a perdu 700 000 habitants en dix ans. » Si elle a réussi à stabiliser sa croissance,

